

Neue Burgerräte gewählt

BURGERRATSWAHLEN 2016 – EIN MIX AUS BISHERIGEN UND NEUEN

BG Im vergangenen Oktober fanden die Burgerratswahlen der Burgergemeinde Zermatt statt. Mit vier bisherigen und drei neuen Ratsmitgliedern hat die Burgergemeinde seine Vertreter für die kommenden vier Jahre gewählt.

Der Burgerrat setzt sich wie folgt zusammen:



Präsident

Andreas Biner
(bisher)
geb. 27. Oktober 1966
Advokat und Notar
verheiratet mit Aurelia Wyder
2 Kinder



Vizepräsident

Silvo Perren
(bisher)
geb. 21. Juli 1963
Hotelier
verheiratet mit Doris Zimmermann
2 Kinder



Mitglied

Andreas Aufdenblatten
(bisher)
geb. 22. September 1960
Hotelier/Restaurateur
verheiratet mit Nelli Kalbermatter
4 Kinder



Mitglied

Andreas Perren
(bisher)
geb. 19. März 1969
Bergführer/Skilehrer, dipl. EL.-Ing. HTL
verheiratet mit Anita Stadelmann
3 Kinder



Mitglied

Paul Kronig
(neu)
geb. 15.12.1956
Hotelier
verheiratet mit Mirja Aufdenblatten



Mitglied

Sämi Perren
(neu)
geb. 23.09.1980
Hotelier
verheiratet mit Melanie Kronig
3 Kinder



Mitglied

Leo Schuler
(neu)
geb. 02.03.1958
Schuldirektor OS
verheiratet mit Roswitha Schmid
3 Kinder

In stiller Wahl gewählt wurden Andreas Biner als Burgerpräsident und Silvo Perren als Vizepräsident. Der Burgerrat der Burgergemeinde Zermatt dankt Klaus Julen, Jules Zumtaugwald und Thomas Furrer für die langjährige und konstruktive Zusammenarbeit im Gremium und die Verdienste für die Burgergemeinde Zermatt.